

Ecopetrol hizo millonaria donación para fortalecer UCI en Bogotá



Esto permite poner en funcionamiento 289 equipos médicos y contribuir a mejorar la atención de la emergencia ocasionada por la Covid-19 en la Unidad Médica Hospitalaria Especializada El Tunal.



Créditos: Secretaría de Salud

Ecopetrol le entregó a la Secretaría de Salud de Bogotá **equipos médicos para fortalecer el sistema de salud** y contribuir a mejorar la atención de la emergencia ocasionada por la Covid-19 en la Unidad Médica Hospitalaria Especializada El Tunal, que hace parte de la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur E.S.E.

En el marco del convenio suscrito entre las partes, la Empresa entregó a la UMHES El Tunal equipos biomédicos por un valor aproximado de **\$5.300 millones de pesos**, para fortalecer las unidades de cuidados intensivos y robustecer la atención de los pacientes críticos contagiados con el Covid-19.

Esta inversión permite poner en funcionamiento **289 equipos médicos**, entre los que se encuentran; ventiladores, monitores de signos vitales, fonendoscopios, flujómetros, reguladores de vacío, equipos de órganos vitales, videolaringoscopios, carros de paro con desfibrilador, ventiladores de transporte, succionador, electrocardiógrafos, equipos de Rayos X portátiles, entre otros.

- **Lea también:** El criticado tapabocas de la directora del IDRD

"Continuamos fortaleciendo las entidades de salud, aportando a la contención del virus y apoyando la atención de las necesidades más apremiantes de los colombianos. **Es en estos momentos cuando debemos ser más solidarios y reforzar las medidas de autocuidado y aislamiento para superar la emergencia**", aseguró Diana Escobar Hoyos, Vicepresidenta de Desarrollo Sostenible de **Ecopetrol**.

Por su parte, el secretario de salud de Bogotá, Alejandro Gómez, agradeció la donación de los equipos y destacó la importancia de la misma para el proceso de expansión de la capacidad hospitalaria que la ciudad viene realizando desde el mes de marzo.

"La solidaridad y la coordinación de esfuerzos en estos momentos nos demuestran que unidos llegamos más lejos. Agradecemos esta donación de **Ecopetrol**, con la cual le brindamos a los habitantes de la ciudad más y mejores servicios, gracias al fortalecimiento de nuestras unidades de cuidados intensivos", expresó Gómez.

Cabe mencionar que, la mayor parte de estos equipos vienen siendo entregados desde el pasado 28 de octubre.

- **Le puede interesar:** Sólo el 7% de los ciudadanos se sienten seguros en Bogotá

Secretaría Distrital de Salud @SectorSalud · 18 dic. 2020

En respuesta a @SectorSalud

Dentro del convenio interadministrativo firmado entre @ECOPETROL_SA y @SectorSalud, el hospital El Tunal recibirá 289 equipos médicos, entre los que se encuentran ventiladores, monitores de signos vitales, ventiladores de transporte, equipos de Rayos X portátiles, entre otros

Secretaría Distrital de Salud @SectorSalud

Estos equipos biomédicos, que tienen un valor aproximado de 5.300 millones de pesos, entrarán a fortalecer las unidades de cuidados intensivos del hospital El Tunal y a robustecer la atención de los pacientes críticos contagiados con el nuevo coronavirus bit.ly/3nyf87t

10:20 a. m. · 18 dic. 2020

6 Consultar la información más reciente sobre la COVID-19 en T...

En Bogotá se han presentado **418.639 casos**, del total de casos acumulados, 52% son mujeres y la mayor concentración de casos de acuerdo con la edad está entre los 20 a 49 años con un peso porcentual de 61%.

Las localidades con mayor reporte de casos positivos son: Suba con 14,2% de los casos de la ciudad, seguido por Kennedy con 13,7%, Engativá con 11,2%, Bosa con 8,4% y Ciudad Bolívar que presenta el 7%; estas cinco localidades aportan el 54,5% de los casos confirmados en la ciudad.

Adicionalmente, el 6,2% de los casos se encuentran en estado leve, el 0,3% moderado, el 0,2% en estado grave. Se han recuperado 380.449 personas (90,9%) y **han fallecido 9.047 (2,2%)**.

El 98,2% de los casos se encuentran en casa, el 1,6% en hospitalización general y el 0,2% en Unidades de Cuidado Intensivo-UCI. Del total de unidades de cuidado intensivo destinadas para Covid-19, **el 59,8 % están ocupadas**.

KienyKe Recomienda

Bogotá 18/12/2020

Explosión en Engativá generó voraz incendio en una vivienda

Una fuerte explosión despertó a los habitantes de una vivienda ubicada en el barrio Tabora, en la localidad de Engativá.

Bogotá 18/12/2020

Empresarios piden no establecer nuevos confinamientos en Bogotá

El gremio de los empresarios pidió que no se establezcan nuevos horarios de confinamiento para cuidar la frágil recuperación de la economía.

Bogotá 17/12/2020

Nuevos detalles del asesinato de Wilfredo Murcia en bus del SITP

Investigadores del CTI de la Fiscalía están tras la pista del asesino de Wilfredo Murcia, el vigilante de 54 años víctima de un fatal ataque en un intento de atraco.

Más de KienyKe

Bogotá 18/12/2020

Ecopetrol hizo millonaria donación para fortalecer UCI en Bogotá

Esto permite poner en funcionamiento 289 equipos médicos y contribuir a mejorar la atención de la emergencia ocasionada por la Covid-19 en la Unidad Médica Hospitalaria Especializada El Tunal.

Bogotá 18/12/2020

Empresarios piden no establecer nuevos confinamientos en Bogotá

El gremio de los empresarios pidió que no se establezcan nuevos horarios de confinamiento para cuidar la frágil recuperación de la economía.

Bogotá 18/12/2020

El criticado tapabocas de la directora del IDRD

Blanca Durán directora del IDRD, lució en redes sociales un tapabocas que generó rechazo por el mensaje que transmite.

Bogotá 18/12/2020

Explosión en Engativá generó voraz incendio en una vivienda

Una fuerte explosión despertó a los habitantes de una vivienda ubicada en el barrio Tabora, en la localidad de Engativá.

Bogotá 18/12/2020

Sólo el 7% de los ciudadanos se sienten seguros en Bogotá

La encuesta 'MIVozMiCiudad' de Bogotá Cómo Vamos reveló importantes datos sobre la percepción de los ciudadanos en distintos temas en la ciudad.

Bogotá 17/12/2020

¡Pilas! Este viernes vence plazo para pagar cuatro impuestos

Este viernes 18 de diciembre vencen de manera simultánea cuatro impuestos, tres corresponden a la modalidad del pago por cuotas y uno al ICA bimestral.

Bogotá 17/12/2020

Leopoldo López agradeció a Bogotá por recibir a los venezolanos

El líder venezolano Leopoldo López acompañó a la alcaldesa Claudia López a un evento de integración para población migrante y agradeció por la solidaridad demostrada.

Bogotá 17/12/2020

Presunto ladrón se trepó a la copa de un árbol para evitar ser capturado

Dos sujetos habrían hurtado un vehículo en el barrio Castilla, al sentirse sentirse acorralados, uno de los atracadores trató de ocultarse en la copa de un árbol.

Kien Opina 18/12/2020

No somos racistas. Es solo que no nos gustan los pobres

Kien Opina 18/12/2020

Prioridades del MinCiencias en su primer año de existencia

Kien Opina 17/12/2020

¿Por qué están desapareciendo las niñas y adolescentes?

Kien Opina 17/12/2020

¿Te sobra un millón de dólares? Puedes comprar un título de embajador

Kien Opina 17/12/2020

Eliminar los plásticos de un solo uso: apuesta por el ambiente

Kien Opina 17/12/2020

El caramelo de los políticos

Kien Opina 17/12/2020

Mote e queso de alta densidad

Kien Opina 16/12/2020

¿Qué tan peligroso era Trump?

También te puede interesar

Política 18/12/2020

¿Cómo quedó la paridad de género en el Código Electoral?

Después de un amplio debate, la paridad de género quedó aprobada en la reforma al Código Electoral. Así quedó el artículo 84.

Colombia 18/12/2020

Presidente Duque confirma compra de vacunas a Pfizer y AstraZeneca

El presidente Iván Duque confirmó acuerdos con las farmacéuticas Pfizer y AstraZeneca para la compra de 20 millones de vacunas.

Colombia 18/12/2020

Coronavirus en Colombia: reportan 13.277 casos nuevos

Según el más reciente reporte, de los 1.482.072 casos acumulados de Covid-19 en Colombia, un total de 83.971 son activos.

Judicial 18/12/2020

Libertad para el hacker Andrés Sepúlveda

El hacker Andrés Sepúlveda, condenado por infiltrar las comunicaciones del proceso de paz, quedó en libertad condicional por orden del Juzgado 22 Penal del Circuito.

Kámara 18/12/2020

Lo nuevo en Netflix en enero de 2021: no se lo pierda

Netflix estrenará varios títulos nuevos en el primer mes del año que viene. Eche un vistazo y agéndese con estas películas y series.

Suscríbete a nuestro Newsletter

Email Address *

Suscribirse

Nuestras Ediciones

- kienyke.com
- Premio Nacional de Periodismo Digital

Primeras Damas y Caballeros

Política de tratamiento de datos Aviso de privacidad

Síguenos en

